

Einladung zur vielfaltleben-Gemeindetagung am Dienstag, 4. April in Linz



© Dagmar Breschar

Regelmäßig hört man den Ruf nach mehr Natur in Städten und Gemeinden. Doch wie kann das gehen? Zur Frage nach dem WIE gesellt sich auch oft die Angst vor Verboten und hohen Kosten.

Die vielfaltleben Gemeindetagung 2017 am Dienstag, 4. April, möchte unbegründete Ängste reduzieren und die Vorteile von einer gesunden Artenvielfalt im Gemeindegebiet aufzeigen, die dann nicht nur der Natur sondern auch den GemeindebürgerInnen und Gästen zugute kommen. Die Tagung wird sowohl schon aktive Gemeinden als positive Vorbilder präsentieren als auch praktische Tipps für Neueinsteiger geben. Auch akute Problemstellungen werden behandelt, wie beispielsweise der Umgang mit lästigen Neophyten im Gemeindegebiet. Und für viele besonders wichtig: Die Förderung der Artenvielfalt auf Gemeindeebene kann sogar Ausgaben reduzieren!

Zu dieser Tagung möchte ich Sie sehr herzlich einladen! Nutzen Sie die Gelegenheit, mit den Experten vor Ort die vielen Möglichkeiten zu besprechen, die Gemeinden zur Verfügung stehen, um mehr Natur in

unsere nächsten Lebensräume zu bringen. Sehr gerne organisiere ich für Sie auch persönliche Interviews vor oder nach der Tagung. Die Tagung findet am Dienstag, 4. April von 10:00-17:00 Uhr im Volkshaus Pichling (Solar City), Lunaplatz 4, 4030 Linz statt. Das detaillierte Programm finden Sie [hier](#).